
 
 

２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第２８回 （通算１６２２回） ２０１７年２月１４日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈７〉 1 月度ニコニコ大賞 2 名 

〈２〉 ロータリーソング「それでこそ」  小林会員、原田会員 

〈３〉 

〈４〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

〈８〉 

〈９〉 

メークアップ報告 

委員会報告 

〈５〉 

〈６〉 

出席状況報告 

今月の皆出席表彰 1 名 

〈10〉 

〈11〉 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘 

 

 

富永会員 11 年  

 

 

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～

 

本日の卓話 「イニシエーションスピーチ」 

勝俣良美会員、川松保夫会員、後藤貴之会員 

 

次週の例会 〈2/21〉 合同例会の振替例会休会日 

 

次回の例会 〈2/23〉 「東京セントラルパーク RC・東京御苑 RC 合同例会」 

於 ワシントンホテル  開会点鐘 19：00～ 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第８回理事役員会議事録 

2 月 7 日 11：00 より B1「吉野」にて第 8 回理事

役員会を開催。審議内容は下記です。 

富永、白石、渡辺、古内、深谷、松林、杉本、花

形、榛村、萱森、牧野、鈴木   （以上 12 名） 

1. 1 月会計報告 

2. 2 月日程と卓話スケジュール 

2/7「保護司について」永見光章氏、/14「イ 

ニシエーションスピーチ」勝俣会員、川松会

員、後藤会員、/21「同例会振替例会休会

日」、/23 御苑との合同例会「私の青春」臼

井亮裕氏、/28ロータリー活動に於ける職業

奉仕 多田宏氏 

3. ガバナー事務所からの公共イメージ向上プ

ロモーション動画の掲載の再依頼について

は却下。 

4. NPO 法人国際ロータリー日本青少年交換委

員会の設立を RI から依頼有った件について

は了承しました。  

 以上の通り、報告します。  幹事 鈴木一成 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

永見光章氏：なつかしい方々とあえて嬉しさでい

っぱいです。 

白石会員：妻の誕生日のお花有難うございました。 

       ニコニコと。 

小林会員：永見さん、お久しぶりです。卓話を楽 

しみにしています。そして当クラブへの 

復活も宜しくお願い致します。 

北條会員：永見先生 卓話ありがとうございます。 

佐野会員：永見さん卓話楽しみにしています。 

ニコニコと！ 

牧野会員：ニコニコと。 

原田会員：情報集会に欠席で申し訳ありません。 

前田会員：永見様、久し振りです。ありがとうござ 

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の合計 8 件 

今年度累計 

33,000 円 

784,503 円 

2017 年 2 月 7 日  第 27 回 （通算 1621 回） 

開会点鐘 富永会長   B1 「 白鳳の間 」 

＊ビジター紹介 1 名 杉田 純様（東京新都心

RC） 

＊ゲスト紹介 1 名 永見光章様（卓話講師） 

出席 23 名  欠席 9 名  （免除者 1 名） 

出席率 74.19% 補正出席率（1/24） 86.66% 

1. 2 月日程 

2/7「保護司について」永見光章氏、2/14

「イニシエーションスピーチ」勝俣会員、川松

会員、後藤会員、2/21 合同例会振替例会

休会日、2/23 御苑との合同例会ワシントン

ホテル、 2/28 ロータリー活動に於ける職

業奉仕  多田宏氏 

2. ガバナー事務局からの公共イメージ向上プ

ロモーション動画の掲載については却下。 

3. RI からの NPO 法人国際ロータリー日本青少

年交換委員会設立の是非については了承

しました。 

4. 2/7 及び 2/9 の情報集会、出席宜しくお願

いします。 

5. コーディネートニュースが配信されていま

す。ガバナー事務所のHP から御覧ください。 

6. 紛争解決月間のリソースが配信されていま

す。RI 日本事務所の HP から御覧ください。 

7. 地区大会のお礼がガバナーと東京上野ロー

タリークラブから来ています。 1 月の皆出席 

 

阿部会員/大橋会員/萱森会員/小林会員/

佐野会員/白石会員/榛村会員/杉本会員/

鈴木会員/富永会員/橋本会員/花形会員/

原田会員/深谷会員/古内会員/古川会員/

前田会員/牧野会員/松林会員/渡辺会員 

（以上 20 名） 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 



◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

「保護司について」 

東京都保護司会連合会会長 永見光章氏 

 

みなさんこんにちは。ただいまご紹介いただきまし

た永見光章です。懐かしい方々との再会、また若

い新しい方々とお会いできて大変光栄です。よろ

しくお願いいたします。 

 本日は「保護司について」お話をさせていただく

わけですが、昨年秋に NHK で保護司について放

送がり、これをみなさんにお見せしようと用意して

きたのですが、あいにく機械が合わず、お見せす

ることが出来なくなってしまいました。 

申し訳ありません。 

 私は、保護司になって約３５年が経ちました。み

なさんは保護司のことをどの程度ご存知でしょう

か。今日は、「保護司とは何か」をお話させていた

だき、保護司をご理解いただいたうえで「保護司

へご支援をいただきたいこと」また「保護司をリク

ルートしたいこと」の３点を中心にお話させていた

だければと考えております。 

 まず はじめに、保護司とは についてです。 

保護司は、「法務大臣から委嘱されたボランティ

アであり、保護観察官と協働して保護観察、生活

環境の調整、犯罪予防活動等を行うもの」をいい

ます。非常勤の国家公務員です。保護観察官の

補助的な役割を果たし、具体的には、刑務所か

ら出所した人を、各地域で面倒をみるものです。

再び罪を犯さないように見守るのがその目的です。

また、出所に備えての準備として、受刑者の親族

や身内と連絡を図り、出所した際の生活環境を

整えることも行います。このような活動を行う保護

司はボランティアでありますから給与はありません。

任期は２年ですが、任期が来るたびに更新をして

いき、７６歳が定年となります。この定年を越えて

再任されることはない仕組みになっています。 

 保護司は、全国で 52,500 名の定員が決まって

いるのですが、現員は 47,939 名で充足率が

91.3%と足りていない状況です。平均年齢も 64.9

歳と高齢化しており、なかなか人員を確保できず、

適任者の確保が課題となっています。保護観察

協会へ会費を払って会員となり、保護司として活

動することになるのですが、前にも申し上げたとお

り、保護司はボランティアで給与が支給されること

もない。この点も人員確保の障害と言えるのでは

ないかと思います。この点、もっと国が面倒を見る

べきなのでしょうが、なかなか予算もついていきま

せん。協会としても要望を出しているのですが、

管轄の法務省の予算取りが上手くないのか、要

望実現には乏しい現状です。 

 協会の収支も、収入に対する支出の約 20%が

不足しており、この分を積立金の取り崩しで補填

しています。そこで資金集めが重要になってくる

わけですが、頼らなくてはならないのがご支援者

のみなさまからの寄付です。寄付によって所得税

等の各種税金の控除対象になります。その他、

様々な寄付の形はあろうかと思いますが、例えば、

目黒区の保護司会では一円玉募金というかたち

で毎年寄付をいただいております。安心安全な

街づくりに帰すること、これは都民・国民にとっても

１つの使命のように思います。ロータリアンの皆様

も奉仕という高い志をもっていらっしゃることと思い

ます。お気持ちがありましたら、是非ご協力いただ

ければと存じます。 

 犯罪白書を見ますと、犯罪の件数自体が減少

傾向にあるようです。しかしながら、再犯率につい

ては増加傾向にあります。法務省も掲げている

「再犯防止」という課題ですが、これに取り組む団

体は様々あるところです。その一端を担っている

のが、われわれ保護司・保護観察官です。このこ

とはみんなでやっていかなければならない課題で

あると思います。まず 65 歳未満の方でないと保

護司になることは出来ず、ここにいるすべての皆

さんは無理かもしれませんが、若い方で志のある

方がいらっしゃれば大歓迎いたします。 

 以上を持ちまして私の話を終わらせていていた

だきます。 

今日は機会をいただきまして ありがとうございま

した。 

【編集・記/会報委員会】 



◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念日の白石会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席表彰 22 年の北條名誉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生のジョンさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 米山奨学生期間終了式より ● 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「2016 学年度米山記念奨学生期間終了式」が

2 月 3 日ホテルニューオータニで開催されました。

カウンセラーの花形会員と奨学生のジョンさんが

出席。ジョンさんの昨年 4 月から 1 年間の奨学

期間が今年の 3 月の例会で終了します。 

 

 

 

バレンタインデー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 第 42 回「映画鑑賞会」のご案内 

鑑賞作品 

「雨の日は会えない、晴れた日は君を想う」 

日時：2017 年 2 月 21 日（火） 集合 17：30 

場所：「渋谷シネパレス」 03-3461-3534 

渋谷区宇田川町 20-11 

懇親会場：「中国料理 白凰」  

会費：お一人 8,000 円（当日ご持参下さい） 

※ 出欠は 2/17（金）事務局迄 

Fax：03-3312-4958 


